

Une semaine pour conjuguer handicap et emploi

Dès aujourd'hui et jusqu'au 23 novembre, dans le cadre de la semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées organisée par L'Adapt (association pour l'insertion sociale et professionnelle des personnes handicapées), des rencontres, des conférences-débats et de nombreuses actions de terrain se tiennent partout en France. L'objectif est d'informer sur les différents dispositifs mis en place pour faciliter l'insertion professionnelle, et favoriser les rencontres et échanges entre associations, entreprises, personnes handicapées et grand public. Le programme dans le Var est accessible sur www.capemploi-83.com. Les Cap emploi, présents sur l'ensemble du territoire, sont partenaires du ministère du Travail, l'AGEFIPH, le FIPHFP et Pôle emploi, et ont pour mission d'accompagner vers et dans leur vie professionnelle les personnes handicapées et leurs employeurs.

Accompagnement vers mais aussi dans l'emploi

Isabelle Martinet, responsable du service recrutement et maintien dans l'emploi au sein de Cap emploi 83, précise : « Nous accompagnons non seulement les demandeurs d'emploi mais aussi les travailleurs qui doivent faire face soudainement à un handicap ; celui-ci pouvant être de longue durée ou temporaire.



Le poste de travail d'Angélique, atteinte d'une hernie discale, a été équipé d'un siège, d'un tapis de souris et d'une souris ergonomiques facilitant son travail.
(Photo DR)

Notre expertise permet de l'évaluer et d'identifier les moyens de compensation pouvant être mis en œuvre. Par exemple, nous faisons une analyse du poste de travail et proposons à l'employeur des solutions techniques pour l'aménager. Lorsqu'une reconversion s'avère nécessaire, nous faisons en sorte que la personne puisse suivre une formation. Puis nos chargés de mission contactent des employeurs potentiels des sec-

teurs public ou privé en fonction des nouvelles compétences acquises. Ainsi, Angélique n'a pu continuer à travailler dans une maison de retraite, ce qui suppose de relever régulièrement des personnes âgées, à cause d'une hernie discale au niveau des cervicales. Après avoir suivi une formation, elle a été recrutée comme secrétaire comptable dans une association d'aide à domicile ».

PA. M.